

イザ！カエルキャラバン！inかがみの

1月28日(日)「イザ！カエルキャラバン！inかがみの」が開催されました。防災の知識や技術を楽しく学ぶことができる防災プログラムや、4年ぶりのおもちのかえっこを開催し約200名の参加がありました。また、津山圏域消防組合による車両展示、救助訓練の実演及び自衛隊による車両展示が行われ、普段見ることのできない車両や救助訓練を見学しました。



令和5年度 新規就農者激励式

1月30日(火)、鏡野町役場応接室にて、新規就農者の激励式が行われました。令和4年度より新たに町内で就農された赤木大晋さん、藤原靖彦さん、大谷透さんに、鏡野町と岡山県農林漁業担い手育成財団からの奨励金が山崎町長により贈られました。赤木さんは、ピオーネやシャインマスカットをはじめとしたぶどうなど、数多くの品目を栽培されています。藤原さんは、10種類以上の野菜を無農薬・減農薬での栽培に取組まれ、また販路の開拓にも力を入られています。大谷さんは、約80aという広大な面積でぶどうを栽培され、また、土づくりにも積極的に取り組まれています。山崎町長及び美作広域農業普及指導センターの原田所長は、若い方の豊かなアイデアに期待を寄せ、新しい技術を活用した農業をしてほしいと語られました。

令和5年度 鏡野町自衛隊入隊激励会

2月15日(木)、鏡野町危機管理センターにて、自衛隊に入隊予定の宗元天将さんの入隊激励会が行われました。激励会では、藤田副町長、鏡野町自衛隊家族会の石原会長、自衛隊岡山地方協力本部の谷坂本部長から激励の言葉が贈られました。宗元天将さんは「入隊後は自衛官として教わることを早く身につけ、鏡野町出身者として皆様の期待に応えられるよう頑張りたいと思います。」と抱負を述べられました。

